

Lors de cette représentation du 2 mai, l'enjeu est de faire se croiser de futur(e)s professionnel(le)s qui vont aborder à terme des thématiques en partie communes avec des angles d'attaque et des approches différentes, pour décroiser les parcours de formation. Sont déjà impliqués les étudiants du BUT HSE de l'IUT, du master d'ergonomie, du master de psychologie du travail, du master de droit social et les associations d'étudiants en ergonomie et en psychologie du travail.

Cet événement devient alors un objet pédagogique transverse qui va être alimenté par le débat qui va suivre avec les acteurs et Christophe Dejours.

Le synopsis

Un forestier et la forêt au cœur de laquelle se joue l'avenir du monde. Forêt mise à contribution pour la rentabilité néolibérale au détriment de l'humanité. Le chercheur Christophe Dejours, le comédien Jean-Pierre Bodin et l'auteure-réalisatrice Alexandrine Brisson s'interrogent : au sein de son entreprise, comment permettre à la pensée de se remettre en marche ? Comment reprendre main sur l'aliénation ? Par l'union du théâtre et de la recherche critique en sciences du travail, l'Entrée en résistance pose la question l'émancipation individuelle et collective. Et suggère qu'une voie s'esquisse en direction de la résistance.

Les liens

<https://www.t4saisons.com/programmation/lentree-en-resistance>

<http://jeanpierrebodin.com/spectacles-parent/lentree-en-resistance/>